



31.05.2021

Zum 40. Geburtstag von Andreas Linger



Die Linger Brüder sind die erfolgreichsten Rodler in der Geschichte des Rodelvereins Swarovski-Halltal-Absam. Und Andreas, der Ältere, feiert heute einen runden Geburtstag. Alles Gute und herzliche Glückwünsche zu Deinem 40. Geburtstag, lieber Andreas.

Sicher ein Anlass, ihm nicht nur zu gratulieren, sondern auch eine Gelegenheit, die Erfolge des Doppel-Olympiasiegers und dreifachen Weltmeisters Revue passieren zu lassen. Doch im Detail kann man diese auch an anderer Stelle auf unserer Homepage nachlesen. Viel wichtiger ist uns daher, ihm dafür zu danken, was er zusammen mit seinem Bruder Wolfgang für unseren Verein und den Rodelsport geleistet hat. Dass die Linger-Brüder die erfolgreichsten Rodler in der Geschichte des Rodelvereins Swarovski-Halltal-Absam sind steht außer Frage. Dass sie auch wahre Absamer Urgewächse sind, macht die Sache nur noch besser. Auch bestens dokumentiert in unserer Rodelhütte.

Noch heute ist Andreas zusammen mit seinem Bruder ein wahrer Botschafter des Rodelsports. Fachlich fundiert, höchst sympathisch und besonders, wenn man ihn in Iglis oder sonst wo an einem der weltweiten Eiskanäle trifft, immer freundlich, bodenständig und ewig auskunftsbereit. Einfach ein feiner Kerl!

Gerne möchte der schwäbisch-stämmige Autor dieser Zeilen darauf hinweisen, dass man im Schwäbischen mit vierzig Jahren gescheit wird, wie folgendes Zitat beweist:



Dr Schaub, der wett mit vierzig gscheit,
De andre nicht en Ewigkeit!
A so a Jauhr isch ganz schnell rom,
Ond i vielleicht scho wieder domm!

Also mein lieber Andreas, nimm' es bitte zur Kenntnis und halte Dich dran'. Wir freuen uns alle schon wieder auf die neue (Olympia-)Saison, Deine begleitenden Kommentare und wünschen Dir alles Gute.

Der Ausschuss des Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam